

EDOMEX

PVEM se prepara para elecciones de 2024

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México está enfocado en fortalecer sus estructuras e impulsar el proyecto de la transformación que encabeza la gobernadora de la entidad, Delfina Gómez Álvarez.

Es por lo anterior que para las elecciones de 2024, el partido será representado por personas "buenas y trabajadoras que den resultados", aseguró el

dirigente estatal del PVEM en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello durante un encuentro con la militancia en Ixtapaluca.

Comentó que este municipio tiene un gran potencial, al contar con personas de trabajo y con un importante presupuesto para detonar su desarrollo, pero, lamentó que siempre estén al frente los mismos liderazgos. **Felipe Bernal**



No hay inversión en calles, alumbrado, policías, agua ni oportunidades para nuestros jóvenes